



けやきっ子

六栄小学校だより
第5号
令和6年5月17日
文責：久保田 真二

学校教育目標：瞳輝く「けやきっ子」～自立、協働、創造～

家庭での心身の見守りを～運動会を通して子どもさんが成長するために～

今週から運動会に向けての練習が本格的に始まりました。全体練習、徒走やリレーの練習、「花笠音頭」や「よさこいソーラン節」の踊りの練習、応援演舞の練習に児童はそれぞれに目標をもって取り組んでいます。また、保護者や地域の皆様ががんばっている姿を見せようと張り切って練習しています。

しかし、この時期は注意が必要です。1日に数時間の練習のために体力を消耗したり、勝ち負けにこだわり過ぎてプレッシャーに心痛めたり、私のように運動が好きでない児童にとってはストレスを感じたりすることがあります。そこで、運動会を元気に乗り切るためにも規則正しい基本的な生活習慣は欠かせません。普段以上に「早寝早起き朝ご飯」を意識して、子どもさんの健康管理にご留意願います。また、勝ち負けにこだわることなく、運動会の練習をがんばっている子どもさんの成長を認めてあげることが大切です。5月25日の運動会で最高のパフォーマンスができますよう、各家庭でも子どもさんの心身の見守りを願います。



「自立」について考える～6年生の姿から～



5月になってからでしょうか、運動会に向けてみんなが走りやすいように、朝から6年生が運動場の草取りをしてくれています。朝の登校時、1年生の手を引いてくれたり、道路を横断する時に「止まれ、右、左、右、渡れ。」と号令をかけてくれたりしてくれる6年生の班長がいます。朝や昼の学校放送を流す放送委員会の6年生。給食の牛乳の数を調べ、分けてくれる給食委員会の6年生。この他にも、自分で考え、主体的に動く6年生の姿をいろんな場面で見ることが出来ます。学校教育目標の一つに「自立」を示していますが、**未来を生きていく子どもたちには、自分で考え、主体的に行動する「自立する力」が必要です。**6年

生だけでなく、全ての子ども達が、それぞれの成長段階に応じて「自立する力」を育てていく必要性を改めて感じています。そのためにも**家庭と学校と地域の連携の重要性**も改めて感じています。

PTA 愛校作業お世話になりました

5月11日(土)、PTA 愛校作業が実施されました。ご多用の中、多くの保護者の方々に参加していただきました。除草作業後は学校がすっかりきれいになりました。また、作業後にはサッカーゴールの移動やテント設営までしていただきました。保護者の皆様のおかげで、気持ちよく運動会を実施できます。本当にありがとうございました。

毎月17日は「ながす交通安全の日」です。自転車の乗り方、ヘルメット着用、道路に飛び出さないなど、命をしっかり守る行動を心がけましょう。

民生委員さんの挨拶運動!(^^)!

今週は、六栄小校区の民生委員の方のあいさつ運動がありました。民生委員さんに元気にあいさつする児童を見るとうれしくなります。



体育館前の校門でのあいさつ運動の様子。緑の上着を着ておられるのが民生委員さんです。有り難うございました。